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Caminhada da Natureza foi sucesso

O prefeito Zé do Caixão recepcionou
a comissão organizadora e

todos os participantes

Com a participação de cerca
de 250 inscritos, superou todas
as expectativas de sucesso na
2ª Caminhada Internacional da
Natureza Circuito Rio Barreiro,
realizada no último domingo 17.
A concentração e saída aconte-
ceu no Parque Ecológico.

A natureza brindou os partici-

pantes da ca-
minhada, com
um dia mara-
vilhoso, com
tempo nubla-
do e tempera-
turas amenas,
durante todo
o circuito de
12 quilôme-
tros.

O tempo
bom favore-
ceu a partici-
pação de ca-
m i n h a n t e s ,
que neste ano
foram de cer-
ca de  240 ins-
critos, realiza-

do pela segunda vez no Municí-
pio e que teve a participação das
cidades de Umuarama, Goioerê,
Farol, Janiópolis, Campo Mou-
rão, Nova Cantu, Mamborê, Bar-
bosa Ferraz, Luiziana e Marin-
gá.

O prefeito Zé do Caixão que
participou de forma ativa do

evento agradeceu a presença
das autoridades presentes, vice-
Prefeito Sidnei Camilo, Primeira
Dama/Secretária da Assistência
Social, Carla Santos, o Prefeito
de Barbosa Ferraz, Edenilson
Miliossi, e a Primeira Dama/Ge-
rente do Banco do Brasil Rosi-
meire Fabrega Miliossi, os Vere-
adores: Cristina Veiga, Gilson
Martins, e Laercio Damasceno
(Noca), Coordenador Técnico da
Regional Emater, Clóvis José
Rosa, Câmara Municipal, e todos
os participantes, apoiadores e
funcionários pela a organização.

Ao usar da palavra o prefeito
Zé do Caixão disse: “estou ex-
tremamente feliz em ter partici-
pado da caminhada. Assim tive
a oportunidade de vivenciar a
sensação maravilhosa de estar
em meio a natureza, praticando
atividade esportiva em família e
com amigos, podendo contar
com toda estrutura de apoio, que
transmite total segurança a to-
dos” – disse o prefeito que co-
mentou ainda, sobre o empenho
que equipe da Prefeitura que tra-
balhou nesse evento, assim
como a equipe da Emater.

O circuito envolveu
12 quilômetros em

meio a natureza

A beleza marcou
toda a

caminhada

Na semana passada, duran-
te viagem a Brasília, a prefeita
de Farol, Angela Kraus visitou o
Ministro da Saúde, Ricardo Bar-
ros quando solicitou ao ministro,
a implantação do programa
NASF (Núcleo de Atenção da
Saúde da Família) no município.

“Já tínhamos solicitado ante-
riormente a implantação deste
importante programa, que sofreu
alterações e aguardamos a au-

Os participantes curtiram as belezas da natureza
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Prefeita busca liberação
do NASF para Farol

torização e certos de que o Mi-
nistro Ricardo Barros agora po-
derá nos atender agilizado o pro-
cesso.

EQUIPE. O NASF é constitu-
ído por uma equipe, na qual pro-
fissionais de diferentes áreas de
conhecimento atuam em conjun-
to com os profissionais das equi-
pes de Saúde da Família, com-
partilhando e apoiando as práti-
cas em saúde dessas equipes” -
comentou a prefeita.

O NASF deve atuar dentro de
algumas diretrizes relativas
como: ação interdisciplinar e in-
tersetorial; educação permanen-
te em saúde dos profissionais e

da população; desenvolvimento;
integralidade, participação soci-
al, educação popular; promoção
da saúde e humanização.

Segundo a secretaria de saú-
de, a equipe do NASF de Farol,
será composta pelos seguintes
profissionais: psicólogo, nutrici-
onista, fisioterapeuta, assisten-
te social e educador físico.

“Para o nosso município, o
NASF trará um atendimento ain-
da mais completo, tendo em vis-
ta que a população terá vários
profissionais engajados com o
compromisso de melhorar e ade-
quar o atendimento à população”
- disse Angela Krau.

A prefeita Ângela Krau com o Ministro Ricardo Barros


